

Medienmitteilung vom 04.09.2025

Ein Vierteljahrhundert IEU Kommunikation AG und eine neue, eigene Energieplattform

In diesem Jahr feiert die IEU Kommunikation AG ihr 25. Bestehen und übernimmt im Jubiläumsjahr das European Power Network (EPN), ein exklusives Experten-Netzwerk rund um die Energieversorgung.

Die IEU Kommunikation AG ist als Dienstleisterin eine etablierte Expertin in Fragen rund um die Themen Bau und Immobilien, Nachhaltigkeit, Digitalisierung sowie Energie und Klima. Sie organisiert Fachevents und bietet ihren Kundinnen und Kunden von der strategischen Beratung über Medienarbeit bis hin zu Content Creation alle notwendigen Werkzeuge und Methoden für eine erfolgreiche Kommunikation an. Diese Kompetenzen stellt die IEU nun seit dem 1. Juli 2025 auch in den Dienst des European Power Networks und erweitert damit ihr Geschäftsfeld mit einer eigenen Plattform. Klaus E. Schewe, der Gründer des European Power Networks, bleibt dem Netzwerk als Beirat erhalten.

«Wir wollen Brücken schlagen»

Das Energiesystem wandelt sich stark und die Vernetzung der Schweiz als Teil des Europäischen Energienetzwerks nimmt zu. Das eröffnet neue Chancen, bringt aber auch einen umfassenden Informationsbedarf mit sich. Um künftig ressourcenschonende und günstige Energie gewinnen zu können, braucht es daher eine starke Zusammenarbeit zwischen Expertinnen und Experten, den Energieproduzenten sowie deren Abnehmern. Die IEU sieht sich als Kommunikationsagentur in der Verantwortung, diesen Austausch gewinnbringend zu ermöglichen. Dies betont auch Fabian Cortesi, Inhaber und Geschäftsführer der IEU: «Wir sehen es als unsere Rolle, Brücken zwischen Forschung, Wirtschaft und Gesellschaft zu schlagen. Deshalb freuen wir uns sehr, mit unserem Know-How neue Räume für den persönlichen Austausch zu schaffen und damit einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung eines zukunftsfähigen Energiesystems zu leisten.»

Ein Netzwerk für die Zukunft

Was als Antwort auf die Liberalisierung des Deutschen Strommarkts und deren Auswirkungen auf die Schweiz gegründet wurde, etablierte sich schnell zu einem Verbund von starken Mitgliedern aus dem Energiesektor. Seit 22 Jahren organisiert das European Power Network für ihre Mitglieder monatliche Tagungen mit hochkarätigen Referentinnen und Referenten. Diese Events dienen der Vernetzung sowie dem Austausch von Praxiserfahrungen und Expertenwissen. Ein Angebot, das gerade für die Bewältigung der Fragen rund um die Zukunft des Energiesektors, zunehmend an Bedeutung gewinnt. Mit der Übernahme der Geschäftsleitung durch Fabian Cortesi und Hans Jörg Luchsinger freut sich die IEU nun auf spannende Jahre voller Diskurse, Wachstum und Innovation.



Über die IEU Kommunikation AG

Die IEU Kommunikation AG ist eine Dienstleisterin im Bereich der Kommunikation, die sich auf die Themen Energie, Bau, Immobilien, Nachhaltigkeit und Innovation spezialisiert hat. Das Unternehmen wurde im Jahr 2000 gegründet und beschäftigt 9 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Fabian Cortesi und Hans Jörg Luchsinger sind Partner der inhabergeführten Agentur. Die IEU hat ihren Sitz in Liestal BL mit einer Zweigniederlassung in Zürich.

Medienkontakt:

IEU Kommunikation AG
Fabian Cortesi
Partner & Geschäftsleiter
f.cortesi@ieu.ch
Tel. 061 927 55 00
Mob. 076 336 17 11